

Fecha: 20-06-2025

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Concesiones vuelve a postergar licitación de Pie de Monte: apertura de ofertas será para septiembre

Pág. : 5

Cm2: 445,4

VPE: \$ 1.071.271

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida

Recepción de ofertas económicas se realizará trece meses después de lo contemplado en la publicación inicial del MOP

Concesiones vuelve a postergar licitación de Pie de Monte: apertura de ofertas será para septiembre

El seremi Hugo Cautivo explicó que la medida se le informó a los actores clave y que responde al alto interés de las empresas extranjeras

Cuando se publicó en diciembre de 2023 el proceso de licitación para la construcción de la ruta Pie de Monte, que contempla una conexión de 20 kilómetros entre Coronel y San Pedro de la Paz, se daba cuenta de que la recepción de ofertas se haría el 9 de agosto del año pasado.

Sin embargo, la Dirección General de Concesiones postergó por segunda ocasión el proceso que había sido aplazado para el 31 de julio; según pudo confirmar este medio, la recepción de ofertas se realizará 30 de septiembre próximo, retrasando trece meses el proceso respecto a la fecha original; en el caso de la apertura de ofertas se postergó del 28 de agosto al 28 de octubre.

Al ser consultado por esta decisión, el seremi de Obras Públicas Hugo Cautivo explicó que el cambio fue informado durante esta semana a los principales actores involucrados –desde los municipios, el Gobierno Regional y los gremios– en el proceso que consi-



El proyecto considera una vía de 20 kilómetros que conectará por el interior Coronel y San Pedro de la Paz.

diera una inversión de \$355 millones de dólares a diez años.

“Llegar con la adjudicación de la licitación durante el segundo semestre es un tema central para poder cumplirlo. Sabemos que hay situaciones que han dejado incertezas, y requerimientos de las concesionarias que participan del proceso, queriendo precisar algunos temas que a ellos se les ha planteado respecto a cómo

distribuir el riesgo en estas grandes inversiones”, inició, para luego detallar que “se busca mejorar temáticas medioambientales, el modelo de negocio y los plazos de retorno de la propia inversión. Esas mejoras han generado la necesidad de establecer un diálogo permanente –paralelo a lo administrativo–, y ha habido concesionarias que han realizado estudios de los trazados y conocer la

opinión de las comunidades. Todo eso ha llevado que la recepción de ofertas se realice a fines de septiembre”.

Cautivo dijo que el aplazamiento responde a la intención de “asegurar el éxito de la licitación de la ruta Pie de Monte, y estos cambios requieren un tiempo para que sea informado y conocido para la elaboración de las propuestas de las concesionarias, en



Se busca mejorar temáticas medioambientales, el modelo de negocio y los plazos de retorno de la propia inversión. Esas mejoras han generado la necesidad de establecer un diálogo permanente”.

Hugo Cautivo,
seremi de Obras Públicas.

el entendido que estos temas fueron planteados por las propias empresas”.

–¿El objetivo es que la licitación quede adjudicada en este período de Gobierno?

–Es la meta nuestra dejar adjudicada la licitación de la ruta Pie de Monte. Lo vemos como una prioridad, lo seguimos viendo así y la recepción de la dirección de Concesiones de generar modificaciones a aspectos del proceso apunta a que este proceso sea exitoso. Al próximo gobierno le tocará llevar adelante la ingeniería de detalles y estudios de impacto ambiental, pero para que esto pueda proseguir en los tiempos delineados, hay que avanzar con la adjudicación en el curso de este gobierno.